

今学期の振り返り・来年に生かそう

1年学級委員会	さん	私たち1年学級委員は、「自発的に」「常に冷静に」「責任を持つ」ということを大きな目標として活動してきました。体育祭や生徒総会など、私達1年生にとっては初めての行事がたくさんありましたが、学級委員一人一人が責任をもち、話し合いなどの場面では意見をたくさん出し合うことができました。また学級委員会の活動に青学年の全員が協力してくれたので、活動が充実したものになったと思います。来年以降もこれらのことを続けていきたいと思っています。
2年学級委員会	くん	2年学級委員会では「ともに感謝」という目標をもとに活動してきました。何事も活動していくためにはたくさんの人の応援や支えが必要となるため、支えてくださっているすべての人に感謝をし、活動してきました。それに加え、学年の生活力向上の成果を出すことが目標でした。しかし、様々な活動をしていく中で生徒によって生活力が差が出てきてしまうということが課題として出てきました。来年は生活力の向上を【全体】で目指していきます。ご協力をお願いします。
3年学級委員会	くん	「声かけを徹底し、受験に向けて楽しく集中した学習をする。」を目標に活動してきました。活動としては毎時間の呼びかけを徹底することができました。しかし、授業に集中できる環境をつくる努力ができた一方で、どのクラスもメリハリのある生活ができていない部分がありました。受験を控えている3学期では、より呼びかけに徹底し、より集中のできる環境を作っていきます。勝負となる3学期。羽ばたきの3学期。全員で受験に戦い、全員が堀中に誇りをもって卒業できるように3年学級委員一同力を入れていきます。
生活安全委員会	さん	今年度、生活安全委員は「仕事に責任を持つように意識し、みんなが安全に生活できるようにする」という目標で常時活動、体育祭での監察、生徒朝会でのクイズなどの活動を行いました。よく取り組むことができました。活動する中で、登下校中の危険行為をしている人の名前が挙がっているという課題が出ました。呼びかけを行い、そのような危険行為が減るようにしていきたいです。また委員長としては、前年度の反省を活かして集計用紙回収の効率化や話し合い活動の活発化をできたことが成果点と言えると思います。
給食委員会	さん	今年度は「給食委員としての自覚を持って仕事をすばやく丁寧に行う」を目標に活動してきました。活動としてはどのクラスも1学期より給食の準備が早くなったこと、昨年度よりお皿の割れる数が減ったことが一番の成果です。反省としては、給食配膳中の私語が多いこととエプロン忘れが多かったことです。来年、この反省を生かし改善していこうと思います。来年も給食委員会にご協力よろしくをお願いします。
環境委員会	くん	環境委員会では、主に無言清掃についての取り組みや充実した掃除ができるように用具の管理に力を入れて活動してきました。今年度は「清掃活動強化期間」の取り組みを2回行いました。全体としては成果が出たものの僅かに×がついてしまったところがあったので全員に○がつくようにしていきたいです。そして今まではクレンザーを使っていたのをスコッチブライトに変更するなど状況に応じて対応しました。来年もより良い堀中に向けて頑張ります。いつも環境委員会にご協力して頂き、ありがとうございます。
放送委員会	さん	今年度は「全校に伝えるというプライドと責任をもって活動しよう」を目標に活動してきました。活動としては音楽の放送、体育祭での実況やBGM、音楽会でのCDデッキの貸出等を行いました。一番の成果はリクエスト曲の受付をしたことです。反省点として下校の放送中に笑ってしまったことがあったことです。この課題を来年の目標にし、プライドと責任をもって活動ができるようにしていきます。
保健委員会	さん	今年度は「健康に学校生活を送れるように、責任をもって行動する」を目標に活動をしてきました。活動としてはハンドソープと消毒液の補充、健康観察カードの提出、アンケート作り、虫歯や熱中症の呼びかけ等を行い、一番の成果として感謝の集いで渡す色紙を皆で協力して作ることができたことです。反省点としては、体調不良者が保健委員に声をかけずに利用をしていたことです。委員長としての責任感を最後まで持ち、次の代へ引き継げるように気を引き締めたいと思います。来年も良い所を伸ばして反省点がなくなるようにしていきます。
体育委員会	くん	体育委員会では、体育倉庫掃除、ボールの貸し出しがよくできたと思います。昨年と比べ、体育倉庫がきれいになりました。また委員会の話し合いでは、みんなで意見を出し合い、活発に行うことができました。しかし、責任と自覚が甘かったので改善していきます。体育祭では、時間前行動や自分たちで考えて動くということがよくできました。誇れる体育祭にしようと目標を立て、実現できてよかったです。最後まで、委員長として責務を全うし、来年の委員会が良いスタートを切れるように繋げていきます。
図書委員会	さん	今年度の図書委員会では、「本とかわる機会をつくり、多くの人に図書室へ来てもらう。」を活動目標に委員会を進めてきました。今年度の主な活動は、ブックトークの司会進行、図書室での本の貸し出し、企画の運営・放送などでした。一学期の委員会で、今年度の企画は三回と決めました。一学期にはガチャガチャおみくじ、二学期にはクロスワードとビンゴを行いました。二つとも1、2年生の利用者が多かったです。委員会中には、主に3年生が意見をたくさん出してくれました。しかし、まだ図書室の利用者には偏りがあるので、3学期からは図書室にある本の魅力を伝えられるように活動していきます。
選挙管理委員会	さん	選挙管理委員会は2学期の活動がほとんどでした。選挙当日は、スムーズに進めることができました。準備の方では、みんなそれぞれの仕事内容をしっかり確認し、一人一人責任をもって取り組むことが出来ました。反省点は2つあります。1つ目は、生徒へより呼びかけが足りなかったことです。なぜなら、立候補者の提出物を期限まで回収できず、朝に急いでポスターを貼ったからです。呼びかけを増やせば防げることだと思いました。2つ目は、投票用紙の折り方についての説明するタイミングです。折り方を伝えたのが選挙当日になってしまったため、選挙当日に生徒の列で渋滞が起きてしまいました。次回からは各クラスで事前に伝えていきます。
音楽会委員会	さん	音楽会実行委員会は、約半年間の短い期間での活動でしたが、無事に音楽会をトラブルなく終えることができました。インフルエンザ等の流行により、当日も実行委員全員揃うことができなかったのですが、実行委員内で協力し合い、当日欠席した人の仕事まで臨機応変に対応することができました。また、実行委員として各クラスでの練習、リハーサルの進行もクラスのために工夫して動いていたと思います。

